

Fakultas Pertanian Gelar Kuliah Umum Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara



Fakultas Pertanian Gelar Kuliah Umum Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Reuleut - Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh menggelar Kuliah Umum Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara bagi mahasiswa penerima Program Kartu Indonesia Pintar (KIP) Kuliah tahun angkatan 2024, yang berlangsung di Ruang Konferensi Fakultas Pertanian, Kampus Reuleuet, Kabupaten Aceh Utara, Senin (16/12/2024).

Kegiatan itu bertemakan "Pancasila dan Negara Kesatuan Republik Indonesia bagi Kalangan Mahasiswa".

Acara tersebut dibuka oleh Dekan Fakultas Pertanian, Dr Baidhawi. Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwa tujuan kegiatan ini untuk menanamkan nilai-nilai nasionalisme.

"Kegiatan ini juga untuk memperdalam pemahaman peserta tentang wawasan kebangsaan serta mendorong mahasiswa berperan aktif dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," terangnya.

Ia juga menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan wajib yang harus diikuti oleh seluruh mahasiswa penerima KIP Kuliah angkatan tahun ini.

"Kami harapkan acara ini dapat membekali mahasiswa dengan pemahaman mendalam tentang pentingnya persatuan dan kesatuan, serta menginspirasi mereka untuk mengamalkan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari," ungkapnya.

Hadir dalam acara ini LETKOL Arh Jamal Dani Arifin, Komandan Batalyon Arhanud 5/CSBY Kodam Iskandar Muda sebagai narasumber.

Dalam materinya, ia menyampaikan tentang pengertian ideologi terkait dengan cita-cita nasional.

"Ideologi adalah seperangkat nilai yang mempunyai dimensi keyakinan, pengetahuan, dan tindakan atau teladan. Yang diyakini oleh suatu bangsa bahwa dengan mengkonsolidasi nilai-nilai itu maha bangsa itu dapat bergerak maju ke depan meraih masa depan atau cita-cita nasionalnya," jelasnya.

Ia juga menyampaikan empat konsensus dasar bangsa Indonesia yang perlu diketahui serta dipahami oleh mahasiswa.

"Keempat konsensus itu adalah Bhineka Tunggal Ika sebagai pemersatu bangsa, Republik Indonesia sebagai negara kesatuan, Pancasila sebagai dasar negara dan falsafah tanah air, serta UUD 1945 sebagai landasan konstitusional bangsa dan negara," ujarnya.

Jamal berpesan agar mahasiswa terus mengembangkan diri menjadi pribadi yang berwawasan luas, toleran, dan memiliki kecintaan terhadap NKRI.

"Indonesia adalah rumah kita bersama. Dengan semangat kebangsaan yang kokoh, generasi muda dapat mewujudkan visi Indonesia Emas 2025," tambahnya.

Sementara itu, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Hendrival MSi juga selaku ketua panitia mengharapkan kegiatan ini mampu menjadi landasan kuat bagi para mahasiswa dalam menjaga nilai-nilai kebangsaan.

"Langkah kita adalah mempersiapkan mereka sebagai generasi penerus yang mampu membawa Indonesia ke masa depan yang lebih baik," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 17 December 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#),